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第56回  四国児童生徒科学体験発表会に出場!! 
由岐小学校4年　 　賢樹 くん 

　11月18日（土） 　賢樹くんが松山市において、四国理
科教育研究部会主催の「第56回四国児童生徒科学体験発表会」
で「四国の打ち上げ貝のひみつ」と題して、徳島県代表（1
年から4年生の部）として発表しました。 
　 くんの研究内容は、四国の主だった海岸に行き、1メー
トル四方の打ち上げ貝を拾い集め種類や個体数を調査するも
ので、3年生からの継続調査です。 
　 くんに聞いたところ、「最初の年の調査で、貝の種類は徳
島県の北部へ行くほど減り南部に行くほど増えていくのがわ
かりました。同じ太平洋岸の高知県ではもっと多くの種類の
貝が拾えるのではないか、また四国の海岸どこでも拾える貝はあるのか、どんな種類の貝が拾えるのか、でき
れば珍しい貝が拾いたかったからです。それが、海部郡や県での予選も通らないと思っていたのに、徳島県の
代表になってとてもうれしかったです。苦労した点は、貝の名前を調べることや、集計しまとめることでした。
これからも、何事も前向きに頑張ろうという自信になりました。」とのことでした。 

 

ワイキキっ子フェスタ今年も大盛況!!
　11月16日 (木 )木岐小学校体育館において、ワイキキっ子フェスタが開催され、招待された地域の人たち
もたくさん参加し、子どもたちとのふれあいを楽しんでいる様子があちらこちらで見られました。また、会場
の壁には、大きなアカテガニをはじめたくさんの児童の作品が展示されていました。 
　最初に、学年ごとの発表があり、各々が力を
合わせて発表している姿に、みんな感心し大き
な拍手を送っていました。バザーの時間には、
子どもたちが栽培したサツマイモの手作りケー
キや採れたての新鮮野菜に行列ができ、段ボー
ルや廃品を利用してのゲームには大人も夢中に
なっていました。フェスタの最後は、毎年恒例
の餅投げが行われ大盛況の内に終了しました。 

由岐ＪＶＣ

大活躍!!

★ Ｄゾーン優勝 
第15回 福井・椿ジュニアバレーボール大会（11/5） 

★ 優　勝 
第7回 ANANグリーンカップ（11/19） 

★ 準優勝 
第6回 鳴門うずしお杯小学生選抜交流バレーボール大会（11/26） 
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由岐中あかりさん由岐中あかりさん 
たよりないキャプテンだったけど、たよりないキャプテンだったけど、優勝できてとてもうれしかったで優勝できてとてもうれしかったで
す。す。みんなでガッツポーズをして、みんなでガッツポーズをして、心を心を1つにしてがんばりました。つにしてがんばりました。
監督、監督、コーチ、コーチ、一緒に戦った仲間達に感謝しています。一緒に戦った仲間達に感謝しています。 
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をまとめるのは、をまとめるのは、大変だったけど、大変だったけど、みんなで、みんなで、声をかけあって優勝で声をかけあって優勝で
きて嬉しかったです。きて嬉しかったです。いままで、いままで、一緒に戦ってきたチームメイトと、一緒に戦ってきたチームメイトと、
離れてしまうのは寂しいけど、離れてしまうのは寂しいけど、中学生になってもバレーを続け、中学生になってもバレーを続け、レギレギ
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★ 幸木摩奈さん 
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なお、12月で引退する6年生2人は、第6回鳴門うずしお杯で優秀選手賞をもらいました。 


